



Eidgenössische Technische Hochschule Zürich
Swiss Federal Institute of Technology Zurich

*Ein Abschied,
aber kein Vergessen*

Zürich, den 7. Januar 2023

Wir trauern um

Ilka Schwarz

die uns nach schwerer Krankheit viel zu früh verlassen hat.

Wir haben seit über neun Jahren den Arbeitsalltag mit ihr geteilt und sie als engagierte, einfühlsame und fröhliche Mitarbeiterin schätzen gelernt. Gerne erinnern wir uns an ihre humorvolle und lebensbejahende Persönlichkeit und werden sie in bester Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie wünschen wir viel Kraft in der schwierigen Zeit des Abschiednehmens und sprechen unser herzliches Beileid aus.

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Departements Mathematik der ETH Zürich